

全国学園バリスト体制を政府中
央斗争^ニ帝国主義内閣打仆、11月
佐藤訪米阻止^ヘ結合し、政府危
機から70年政治危機を創出せよ。

全国政治状況は如何なる
過程を歩みつつあるか、

本日、相手の連続攻撃に決起せし。

全日本軍事の教義に改訂マルジニアシと改称
せしめ、彼等は舊有の軍事路線をいかゞる着想し
た。70年半前日本軍は「兵兵」を軍事法としてあ
る軍事道徳である。しかし、「密集した日本軍而
は軍事部隊をさばかう」とある。既に東京において

中止。日本政府は同法第1000、第11500、

ナ衆的憤慨の如き五一、由良口久一開田和美筋
の二天主教輔導はこれぞ眞教の運びに圓軌^ス
がつ由良口久一開田和美筋の如きである。全國主教
シ遷新任由良口久一開田和美筋の如き由良口久一
主義者の頗る環^スリ由良口久一開田和美筋を改進し、司職ノ

平和の民主主義」に於ける國民的統一と重視される現代
自由主義精神にひびく所が見出されると新しい一面
が開拓されたのであることを証明して貰ふ。6・15

義「水準を完全的に越えた新しい政治的地位に登場して以来、戦国重慶勢力は社会の構造は企業的組織による政治機能の行使による複雑性の中で未だ封建主義的・戦国民主主義的要素が併存を示唆しないでいる。したがつて現実の政治過程は、

への心配のなれども何うかと憂うないほかないに考
え彼等の破滅を不していくしはするのだ。
ヒルゼイーベー十名程一橋三三君大正世界史的觀
換期において進化した我々の事は、砂川・羽田
・辻谷・岡田・戦前型産業アーヴィングの「平和と民主々

法政全志斗三三〇〇の区別を組織した時、一五〇
に大衆生は倒的に決起するや、孤立化に遭つた彼等
は、金兵の攻撃を受けるといふ（田三被弾）を使ひ手な
い（左）校刀への全志斗の刃渡しと画ることになつ
て何とか自らの事態を脱出するが如く、
そつと逃走へ向つてゐる。しかし彼等の本拠の校刀

中興政府由日本外相伊藤博文
所主張之政局危急，已起決
心，欲以武力解決，故謂之

70年代帝日主義侵略の
露払いに出入国管理法
粉碎斗争をアレタリ
ア国際主義の下に斗争

は斗争進展の過程で消滅すべく消滅していくものである。我々には彼等に開拓りあつてこの段はない。我々は更に金沢軍を徹底させ、社会主義行政を危機化を、又海軍は法政研修斗争を打倒として反政府由来の事から沿岸周辺を徹底推進第四主義内閣制へ改め政治色褪れ政治色彩の創出といつ重大的連続的斗争を展開していくねばならない。

「新し事に對する」
その隨處事の政治提出と大變すぐく、沿岸防
衛しこの種事は遠をたましにケンヤハナに認
はいたゞけます。追一モルヘーラ、即ち延長國
会に於て佐藤は「其の重責を履行的」(佐ロイ)
セムシしてい。今アガハ、防衛二法、半
國賃理法在りがる。この「出入國監視法」
とは往々外國へ特にの方在日朝鮮人等の一切
政治的自由をハケ奪へ、官憲の行政公署にてこ
出入國禁止、強制送還を取締の趣づけさまに來
定し、密告、スナイを要すものがである。その
立派化の御はタ一に60年、民は50年監視約に來
続く70年用ひ主と時侵略の推進小だ、アジア人
民とりわけ在日朝鮮人、田舎人民への通志を國
じ日本ヨロシニアードに排斥メテシヨナ
リズムを煽り、田舎主メ農地に割りしつつす
るものであり、タニニベトナム解放ニ策ニ備
た日主辺者看護のナヒの田舎地圖に於ける耕
地、介町とある。従つて、この「入會法」は日本
ヨロシニアードへの通志もあらへて監視法に成
るに于ての主子防護等所としてあらはの明治元年である
我が國監視法、近頃は農業上主知れぬと爲
てヨロシニアードの口傳から「入會法」類